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SＰＴＡだより 
S世羅中 

第１３３号 

令和５年 １０月 

祝 入学おめでとう 

JICA訪問（１年生） 
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まなびスぺシャルⅠ  5 月 24 日 

まなびスぺシャルⅡ   8 月 4 日 

文音さんの話を聴いて，夢を最後まで

持ち続けて，叶えることは，大切だと

いうことが分かりました。私が夢をあ

きらめかけたとき，文音さんの名言を

思い出して頑張ろうと思います。 

私が一番印象に残ったのは生徒と文音さんが一緒にプレ
ーするというところで林君がなかなかサーブが入らず苦
戦していた時に文音さんが「みんな応援しよう」と声をか
けたことによってみんなが一斉に「がんばれー」と応援の
声がでて，とても温かく楽しいプレーが見られました。励
まし合うことを忘れず頑張りたいです。 

ウクライナの戦争状態はテレ
ビでしか聞いたことがありま
せんでした。ですが今回の実
際に現地の人の声を聴いて沢
山の人や建築物などが，破壊
されてなんとも言えない残酷
なことがこの地球で起こって
いることを，少し実感できま
した。私は，戦争を止めること
はできないけど，他方面から
支えていきたいです。 
 

命に危険が及ぶことはない
けれど世界にはそんなこと
が今起こっていて，困ってい
る人がたくさんいるし，ウク
ライナはきれいなところだ
けど戦争が始まって建物や
人が甚大な被害にあってい
るから，戦争は絶対に絶対に
あってはいけないと思いま
した。 
 

改めて，日本はよい意味で，
平和で何事もなく幸せに暮
らせる国だと身にしみて感
じました。侵攻が始まってか
らニュースでも被害を受け
ている映像がたくさん流れ
ていて，私も関心を持つよう
になりました。当たり前の生
活の中でも自分にできるこ
とはないか考え，少しでも募
金などの取り組みにかかわ
ってみようと思いました。 

 



 

 

 

 

  

体育大会  

奪取 －未来へ駆け抜けろ－

開会式 

100ｍ競争 

追っかけ玉入れ 
１学年 TAMA×IRE 

3 学年 タイヤ奪取！ 

Serizap 



 

 

 

  

 雨が降り限られた時間、場所での練習でした

が、紅組白組どちらも、いい体育大会にするた

めに協力して練習してきました。その成果が発

揮できていて、最高の体育大会でした。 

体育大会を通して身についた、話している人

を大切にする力や表現する力を、今後の学校生

活や行事に活かし、充実した学校生活を送りま

しょう。 

応援に来てくださったご来賓の皆様、保護者

の皆様、準備をしてくださった先生方ありがと

うございました。 

生徒会副会長 岡脇 凛 

スウェーデンリレー 2 年生 

タイヤ奪いー
ウーバーイー

Ⅱ
ツ

 

組対抗総合リレー 

閉会式 



 

 

  

 

①１年生より 

・もっと誰かの役にたてるように頑張ろうと思った。 

・３年生の先輩方が優しく声をかけてくださり、とても楽しく参加することができました。 

②２年生より 

・みんなと協力して体育大会を盛り上げて、みんな笑顔で終わることができて、とても良

かったです。来年は、３年生として後輩を引っ張っていけるように頑張りたいです。 

③３年生より 

・体育大会を終えて、一人ひとりの力の大きさに気付くことができました。今回の体育大

会は競技はもちろん、係の仕事や自主的に動くところまで積極的にできていた人が多か

ったので良かったです。 

④保護者の方より 

・生徒が係などまで自分たちで運営して動くようすが清々しく、見ていて気持ちがよかっ

たです。日頃から学校がいい雰囲気であることがうかがえました。どの競技も見ごたえが

あって迫力がありました。ステキな運動会だったと思います。ありがとうございました 

感 
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せらゆめトライアル・ウイーク 
～職場体験～令和 5 年 8 月 21 日～8 月 25 日～

ナフコ 

世羅中央病院 

セブンイレブン 四季園 

めぐみ幼稚園 

大見ふれあい市場 

 

お待たせいたしました‼ 
天ざるそばになります。 
先生お味はいかがでしょ
うか？ 

 

★体験を通じて 
一番うれしかったこと 

・自分に自信がもてるようになった。 
・学校で学べないことが学べた。 

 

 

★体験を通じて，苦労しながらも頑張ったことや，成長したと思うことは？ 

・やればできるという事がもっとよくわかった。 

・忍耐力や職場の人とのコミュニケーションの仕方がとても成長したと思います。 

・自分で考えて行動することが成長したところです。 

・初対面の人と話せるようになったこと，挨拶や姿勢がよくなったのかなと思います。 

・商品の補充がほとんどの仕事で，それに加えて暑い中外で水やりをしたのはしんどかったけど， 

やりがいを感じることができました‼ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画・運営をしてくれた 

実行委員会のメンバー 

たくさんの方が参加してくださり，思い出に残る親子会とな

りました。私たち３年生にとって，小学生ぶりの親子会で，

とても楽しかったです。実行委員会を立ち上げ，企画から運

営までを自分たちで行い，良い経験となりました。そして，

協力してくださった保護者の皆さん，先生方，本当にありが

とうございました。この思い出を胸に３年生一同，残りの中

学校生活を精一杯頑張っていきます。【実行委員より】 

親子でドッジボール 

今年の夏，３年生は中学校生活で初めての親子会を開催することができました。ドッジボールのチーム戦では，大人

も子どもも本気で戦い，そして大笑いし，とても楽しい時間となりました。今回，特に感じたのは子どもたちの成長

です。ゲームの内容や当日の進行まで，しっかり準備してあり，親子会を盛り上げてくれました。素敵な思い出がで

きました。ありがとうございました。【保護者より】 

３年生 親子会 ７月１４日 

「だるまさんがかわいいポーズ

を決めた！」で止まります。 

表 彰 式 


